



COMITÉ CITOYEN DU SUD DE MARTINIQUE (CCSM)

Interpellation citoyenne

Messieurs et Mesdames faisant acte de candidature, devant les citoyens et le peuple martiniquais, aux prochaines élections Territoriales de Martinique, par la présente lettre ouverte le COMITÉ CITOYEN DU SUD DE MARTINIQUE, vous adresse **une urgence absolue** :

- **L'EAU.**

Inscrire comme priorité immédiate :

- Solutionner sans délai le problème SÉGUINAU.
- La mise en place des outils nécessaires pour engager la gestion unique de l'eau et de l'assainissement avant la fin de la mandature.
- En corrélation avec Les EPCI (CACEM, CAESM, CAPNORD) :
Cette gestion devra intégrer la participation concrète, sérieuse et active des représentants des citoyens.

Cette gestion devra préconiser le passage en régie sur tout le territoire de l'eau potable avec un traitement social équitable de la distribution domestique.

La partie assainissement collectif devra être boosté et passer en régie, afin de parvenir à une plus grande conformité avec les dispositions réglementaires concernant le traitement des eaux usées et la préservation des milieux.

Avec le **COMITÉ CITOYEN DU SUD DE MARTINIQUE**
nous vivrons
ce que nous changerons ensemble

COMITÉ CITOYEN DU SUD DE MARTINIQUE (CCSM)

Voie Dassin Dames, Quartier Deville

Mail : rlanox@yahoo.fr Tél. : 0696 70 91 34